

HERO

岐阜市立木田小学校

5年生 学年通信

2022.11.29

自分で疑問を持ち追究できた校外学習になりました！！

11月21日に校外学習に行ってきました。事前に社会科「情報産業とわたしたちの暮らし」を学習し、ニュース番組ができるまでについて疑問をたくさん出し合いました。見学では、その疑問を実際に目を見て、聞いて解決できるように追究していく姿があり素敵でした。ケーブルテレビの方にも、「たくさん興味を持って質問してくれて反応がすごくよい。」とほめていただきました。そのあとの平和資料室でも、実際に焼夷弾を見せてもらうなど、普段できない体験がたくさんできた見学になりました。



見学だけではなく、感心したのは、バスなどの公共の場所におけるマナーのよさです。周りの人のことを考えた行動ができていました。また、町の中でもごみを進んで拾う姿もありました。自分たちで考えて行動できました。

6年生が修学旅行に行っている間、「最高学年への道キャンペーン」も行いました。6年生の分の委員会や掃除や通学班の班長など自分達で善いと思う行動を進んで行う姿に成長を感じました。さすが5年生。素敵です。これからも全力で頑張らしましょう。



お誕生日おめでとう！

12月の行事予定

月	火	水	木	金	土
			1	2	3
5 いじめを見逃さない日 読み聞かせ	6 リサイクルセンター見学	7 委員会	8	9	10
12 児童集会	13 短縮4時間 個人懇談	14 短縮4時間 個人懇談	15 短縮4時間 個人懇談	16	17
19 地区別子ども会	20	21	22	23 大掃除	24
26 全校集会 短縮4時間	27	28	29	30	31
冬休み 12月27日～1月9日					

【お知らせ】

・12月6日（火）の5，6時間目にリサイクルセンターに見学に行きます。そのため、その日は、5年生下校とし、以前の社会見学のときのようにリサイクルセンターから学校までに家がある人は、順次下校をしますのでよろしくお願いいたします。